

México: Destacan declaración de ilegal muro flotante en Río Bravo

Image not found or type unknown



Las boyas representan un riesgo a la navegación, así como a la seguridad pública en el río Grande, y presenta inquietudes humanitarias.

Ciudad de México, 22 jul (RHC) La prensa nacional mexicana destaca este sábado la declaración de ilegal que adoptará el gobierno de Estados Unidos contra el muro flotante en el Río Bravo desplegado por el gobernador de Texas Gregg Abbot.

El Departamento de Justicia de Estados Unidos le advirtió a su gobierno mediante una carta, que presentará una demanda contra la instalación de las boyas como parte de la operación antimigrantes del

gobernador Abbott en la frontera con México.

Expresa que ello representa un riesgo a la navegación, así como a la seguridad pública en el río Grande (Bravo para Estados Unidos), y presenta inquietudes humanitarias, y le exige retirarla o de lo contrario presentará una acción legal.

Las boyas fueron colocadas este mes cerca de la localidad fronteriza de Eagle Pass, Texas, violando la ley federal que prohíbe la creación de cualquier obstrucción a la capacidad navegable de las aguas de Estados Unidos, y prohíbe la construcción de cualquier estructura en dichas aguas sin la autorización del Cuerpo de Ingenieros del ejército.

El portavoz de la Casa Blanca, Abdullah Hasan, declaró que las acciones peligrosas e ilegales del gobernador Abbott están socavando nuestro plan efectivo de control fronterizo y dificultando que la Oficina de Aduanas y Protección Fronteriza haga su trabajo.

La oficina de Abbott no respondió a una solicitud de comentarios ayer, pero en Twitter el mandatario estatal publicó: "Texas tiene la autoridad soberana de defender nuestra frontera".

Se espera una pronta respuesta del gobierno de México contra la medida del gobernador quien, junto al de Florida, Ron DeSantis, se lanza de lleno contra los migrantes en el acto más descomunal de discriminación racial desde la época del Ku Klux Klan, acusan sus adversarios.

Las boyas son la medida más reciente del operativo multimillonario de Abbott para reforzar la línea limítrofe de mil 930 kilómetros de Texas con México. Otras acciones han incluido colocar alambre de púas y arrestar a los migrantes bajo cargos de invasión de propiedad privada.

En tanto, más de 80 legisladores demócratas enviaron una carta al presidente Joe Biden ayer, instándolo a investigar las "acciones peligrosas y crueles" de Abbott tras el correo electrónico del agente que denunció el trato cruel a migrantes. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/329234-mexico-destacan-declaracion-de-ilegal-muro-flotante-en-rio-bravo>



Radio Habana Cuba